

DOCUMENTO 8

EL PRIMERO EN INFORMAR

EL PUEBLO

DIARIO DE LA MANANA

VALE 5 CVS.
A todo de los Ferrocarriles
PRECIO DOBLE

AÑO II-TOMO II No. 2171 Viernes 28 de Abril de 1915 No. 2171

LOS REACCIONARIOS SE HAN PUESTO EN EVIDENCIA ANTE LOS ESTADOS UNIDOS

LA POLICIA DE ESTA CAPITAL ACABA DE APREHENDER A LOS AUTORES DE UN CUANTIOSO ROBO DE MERCANCIAS



La policía de esta ciudad acaba de hacer un gran golpe arrestando a los autores de un cuantioso robo de mercancías. Los reaccionarios se han puesto en evidencia ante los Estados Unidos.

La policía de esta ciudad acaba de hacer un gran golpe arrestando a los autores de un cuantioso robo de mercancías. Los reaccionarios se han puesto en evidencia ante los Estados Unidos. Este hecho demuestra que los elementos reaccionarios no se han dado por vencidos y continúan realizando actos de violencia y robo contra el gobierno y el pueblo.

SE RECIBIO EL PARTE OFICIAL SOBRE LA OCUPACION DE VILLALDAMA, N. L.

LA JEFES DE LA FUERZA MILITAR SE RECIBIÓ, CON EL R. R. DEBE



Se recibió el parte oficial sobre la ocupación de Villaldama, N. L. La fuerza militar se recibió con el R. R. de debe. Este parte indica que las tropas federales han logrado ocupar la zona de Villaldama, lo que representa un avance importante en la campaña militar.

ESTA YA ACORDADO EL PROGRAMA PARA CELEBRAR SOLAMENTE LA FIESTA DEL TRABAJO

Hubo una gran manifestación y una volada

Esta ya acordado el programa para celebrar solamente la fiesta del trabajo. Hubo una gran manifestación y una volada. Los trabajadores se reunieron en un acto multitudinario para discutir el programa de la fiesta y expresar sus demandas laborales.

GANALEZ GARZA SE ENFRENTA VIGILANDO INTÉ LAS VICTORIAS QUE OBTIENEN NUESTROS FUERZOS

Vila repudia incondicionalmente a los rebeldes de C. Juárez para que se incorporen a la revolución

Ganalez Garza se enfrenta vigilando intente las victorias que obtienen nuestros fueros. Vila repudia incondicionalmente a los rebeldes de C. Juárez para que se incorporen a la revolución. Este hecho demuestra el firme compromiso de los revolucionarios con la causa de la libertad y la justicia.

AYER SE CELEBRÓ UN C. DE MINISTROS

Se discutieron los asuntos de la república

Ayer se celebró un C. de ministros. Se discutieron los asuntos de la república. El presidente convocó a los ministros para tratar los temas más importantes de la agenda nacional, incluyendo la situación militar y económica.

EN TODA la República, excepción de los ferrocarriles, este periódico vale CINCO CENTAVOS

PÁGINA DOS

EL PUEBLO

El miércoles, 13 de Abril de 1914

EL SEPTIEN CALIFORNIA DE "EL PUEBLO" ES IMPRESA DE GRAN CREDITABILIDAD Y LINDA

NOTICIAS DE TODO EL MUNDO

ESTE ES EL ÚNICO PERIÓDICO DE LA CALIFORNIA QUE TIENE NOTICIAS DIRECTAS DEL EXTRANJERO

EN EL CANAL DE OTRANTO HA SIDO ECHADO A PIQUE POR LOS AUSTRIACOS EL CRUCERO FRANCÉS "LEON GAMBETTA" SE ESTA LIBRANDO DESDE HACE CINCO DIAS UNA TERRIBLE Y SANGRIENTISIMA BATALLA EN LA GALITZIA AUSTRIACA

El crucero francés "Leon Gambetta" que se encontraba en el Canal de Otranto, fue echado a pique por los austriacos el día 22 de marzo. Este hecho ha causado gran alarma en Francia y en el mundo entero. El crucero llevaba a bordo 1,200 hombres y estaba armado con 12 cañones de gran calibre. Los austriacos lo atacaron con torpedos y bombas, y lo hundieron en el fondo del mar. Los restos del crucero se encuentran a una profundidad de 1,500 metros.

Ensayo y contra-ensayo en lucha tenaz en Galicia
En Galicia se libra una lucha tenaz entre los republicanos y los monárquicos. Los republicanos están organizando un ejército para combatir a los monárquicos que se han apoderado del poder. La lucha es muy sangrienta y se espera que pronto termine con una victoria definitiva para uno de los bandos.

Los ramos hacen derrumbados por los austriacos
En el norte de Italia, los austriacos han hecho caer a los ramos, provocando un gran número de víctimas. Los austriacos están avanzando rápidamente y los italianos se están retirando. La situación es muy crítica y se espera que pronto termine con una victoria definitiva para los austriacos.

Formidable muestra de los aliados venidos por los aliados en los Dardanelos
En los Dardanelos se está librando una batalla muy importante. Los aliados están haciendo una formidable muestra de fuerza y están avanzando rápidamente. Los turcos están siendo derrotados y se espera que pronto termine con una victoria definitiva para los aliados.

La que dice de Ypres el Genl. French
El general French ha dicho que la batalla de Ypres fue una de las más importantes de la guerra. Él dice que los aliados hicieron una gran muestra de valor y que los alemanos fueron derrotados. Él cree que pronto terminará la guerra con una victoria definitiva para los aliados.

Los franco-italianos avanzando en Galipoli
En Galipoli, los franco-italianos están avanzando rápidamente. Los aliados están haciendo una gran muestra de fuerza y están derrotando a los turcos. Se espera que pronto termine con una victoria definitiva para los aliados.

Comunicaciones de la Foreign Office
La Foreign Office ha recibido noticias de que los aliados están haciendo una gran muestra de fuerza en el frente occidental. Los aliados están avanzando rápidamente y los alemanos están siendo derrotados. Se espera que pronto terminará la guerra con una victoria definitiva para los aliados.

1914 LA GUERRA
PUB. ALBERTO SASSEL
Federico Urbrecht
- 25 CTS. -
VECCI Y RAMOS
VERACRUZ

BANCO MERCHANTIL DE VERACRUZ
CARRANZA Y LA REVOLUCION DE MEXICO
LONDRES BARCELONA MADRID

CARRANZA Y LA REVOLUCION DE MEXICO
LONDRES BARCELONA MADRID

TEATRALERIAS
El Deseo de Luis Compa
de el Voluntario

Carta del Comandante del Arsenal Mexicano
El Arsenal Mexicano ha recibido noticias de que los aliados están haciendo una gran muestra de fuerza en el frente occidental. Los aliados están avanzando rápidamente y los alemanos están siendo derrotados. Se espera que pronto terminará la guerra con una victoria definitiva para los aliados.

PARA LOS ENFERMOS DE REUMATISMO Y ERUPCIONES
Dr. MATZONS

ALFONSO SAYAGO
Avisos Económicos

DOCTOR JOSE PRADO ROMAÑA
CONSULTORIO FRANCISCO CANAL

AVISOS OFICIALES
CONVOCATORIA

AVISOS OFICIALES
EJERCITO CONSTITUCIONALISTA

AVISOS OFICIALES
ESTADISTAS DE VERACRUZ

AVISOS OFICIALES
CONVOCATORIA

AVISOS OFICIALES
CONVOCATORIA

AVISOS OFICIALES
CONVOCATORIA

"LA HIJA del TORRERO DE HIDALGO"
Sesión de películas que presentamos en el Salón "LIMPIA"

LA POLITICA DE LA DEMOCRACIA

El programa de la democracia en el mundo de hoy es un programa de reformas profundas y radicales. No se trata de reformas superficiales que no toquen a las causas fundamentales del mal social, sino de reformas que cambien la estructura misma de la sociedad. La democracia debe ser una fuerza que se oponga a la tiranía y a la explotación, que defienda los derechos de los débiles y de los oprimidos. En el mundo actual, la democracia se enfrenta a grandes dificultades, pero también a grandes esperanzas. Si logra triunfar, será una fuerza poderosa que transforme el mundo en un lugar más justo y más humano.

El programa de la democracia en el mundo de hoy es un programa de reformas profundas y radicales. No se trata de reformas superficiales que no toquen a las causas fundamentales del mal social, sino de reformas que cambien la estructura misma de la sociedad. La democracia debe ser una fuerza que se oponga a la tiranía y a la explotación, que defienda los derechos de los débiles y de los oprimidos. En el mundo actual, la democracia se enfrenta a grandes dificultades, pero también a grandes esperanzas. Si logra triunfar, será una fuerza poderosa que transforme el mundo en un lugar más justo y más humano.

CARGOS CONCRETOS CONTRA LA DICTADURA POR ESO ES LA REVOLUCION

Los cargos concretos contra la dictadura son una lista de acusaciones que se le imputan a la dictadura por su conducta. Estos cargos incluyen: la supresión de la libertad de prensa, la violación de los derechos civiles, la explotación económica, la corrupción y el fraude. La revolución es necesaria porque la dictadura no puede ser reformada desde dentro. Solo una revolución radical puede derrocar a la dictadura y establecer una democracia verdadera.

Los cargos concretos contra la dictadura son una lista de acusaciones que se le imputan a la dictadura por su conducta. Estos cargos incluyen: la supresión de la libertad de prensa, la violación de los derechos civiles, la explotación económica, la corrupción y el fraude. La revolución es necesaria porque la dictadura no puede ser reformada desde dentro. Solo una revolución radical puede derrocar a la dictadura y establecer una democracia verdadera.

COMO SE COMENTA NUESTRA REVOLUCION EN EL EXTRANJERO

El "Case México" sigue sirviendo de tópico a los sociólogos latino-americanos.—Conferencia dada por el periodista M. Fernández Cabrera, en la "Asociación Canaria" de La Habana

El "Case México" sigue sirviendo de tópico a los sociólogos latino-americanos. En una conferencia dada por el periodista M. Fernández Cabrera, en la "Asociación Canaria" de La Habana, se discutió el impacto de la revolución mexicana en el extranjero. Se mencionó que los sociólogos latino-americanos ven en México un ejemplo de cómo se puede transformar una sociedad feudal y corrupta en una sociedad moderna y democrática. La revolución mexicana es vista como un modelo para otros países de América Latina que buscan su propio camino hacia la independencia y el progreso.

El "Case México" sigue sirviendo de tópico a los sociólogos latino-americanos. En una conferencia dada por el periodista M. Fernández Cabrera, en la "Asociación Canaria" de La Habana, se discutió el impacto de la revolución mexicana en el extranjero. Se mencionó que los sociólogos latino-americanos ven en México un ejemplo de cómo se puede transformar una sociedad feudal y corrupta en una sociedad moderna y democrática. La revolución mexicana es vista como un modelo para otros países de América Latina que buscan su propio camino hacia la independencia y el progreso.

EVOLUCION-REVOLUCION

La evolución y la revolución son procesos que se relacionan entre sí. La evolución es un cambio gradual y constante, mientras que la revolución es un cambio abrupto y radical. Sin embargo, a veces la evolución puede dar lugar a una revolución cuando los cambios graduales se vuelven insostenibles. La revolución es necesaria para superar las limitaciones de la evolución y crear una nueva sociedad.

La evolución y la revolución son procesos que se relacionan entre sí. La evolución es un cambio gradual y constante, mientras que la revolución es un cambio abrupto y radical. Sin embargo, a veces la evolución puede dar lugar a una revolución cuando los cambios graduales se vuelven insostenibles. La revolución es necesaria para superar las limitaciones de la evolución y crear una nueva sociedad.

LO DEL DIA

El día de hoy se ha desarrollado una gran actividad política y social. Se han celebrado varias conferencias y reuniones donde se han discutido los temas de la revolución y la democracia. La gente está muy interesada en saber más sobre estos temas y en participar en las actividades que se están realizando.

El día de hoy se ha desarrollado una gran actividad política y social. Se han celebrado varias conferencias y reuniones donde se han discutido los temas de la revolución y la democracia. La gente está muy interesada en saber más sobre estos temas y en participar en las actividades que se están realizando.

EVOLUCION-REVOLUCION

La evolución y la revolución son procesos que se relacionan entre sí. La evolución es un cambio gradual y constante, mientras que la revolución es un cambio abrupto y radical. Sin embargo, a veces la evolución puede dar lugar a una revolución cuando los cambios graduales se vuelven insostenibles. La revolución es necesaria para superar las limitaciones de la evolución y crear una nueva sociedad.

La evolución y la revolución son procesos que se relacionan entre sí. La evolución es un cambio gradual y constante, mientras que la revolución es un cambio abrupto y radical. Sin embargo, a veces la evolución puede dar lugar a una revolución cuando los cambios graduales se vuelven insostenibles. La revolución es necesaria para superar las limitaciones de la evolución y crear una nueva sociedad.

PÁGINA CUATRO

EL PUEBLO

México, Viernes 30 de Abril de 1933

EL INDICADOR

“EL PUEBLO”, DIARIO DE LA MAÑANA
APROX. 100,000
ANUNCIOS EN LA OTRA

NO SERVIMOS SUSCRIPCIONES LOCALES

LOS ZAPATOS ENERGI-
CAMENTE BATIDOS EN
MEXICO

El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre el zapato en México...

LABOR SINDICAL
El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre el movimiento obrero...

LA OBRERA EN EL TRABAJO
El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre la mujer trabajadora...

LA OBRERA EN EL TRABAJO
El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre la mujer trabajadora...

LA OBRERA EN EL TRABAJO
El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre la mujer trabajadora...

RECUERDOS HISTÓRICOS
CARRANZA Y SU REVOLUCIÓN
LA REVOLUCIÓN Y EL MUNDO
POLLERIN NÚM. 10

NOTAS FORANEAS

REUNION DE LOS DI. DEL. MANA DE MANA DEL MUNDO
S. ALBERTO, GUATEMALA

El día 28 de este mes se
celebró en la ciudad de
Guatemala una reunión...

LA OBRERA EN EL TRABAJO

El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre la mujer trabajadora...

LA OBRERA EN EL TRABAJO
El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre la mujer trabajadora...

LA OBRERA EN EL TRABAJO

LA OBRERA EN EL TRABAJO
El presente número de este
diario contiene un artículo
sobre la mujer trabajadora...

RECUERDOS HISTÓRICOS
CARRANZA Y SU REVOLUCIÓN
LA REVOLUCIÓN Y EL MUNDO
POLLERIN NÚM. 10

Ferrocarriles Constitucionalistas de México

Itinerario del Ferrocarril
de Veracruz al Istmo

Table with columns for route, distance, and fare. Includes routes like Veracruz to Istmo, Veracruz to Tehuacan, etc.

Itinerario del Ferrocarril
de Veracruz al Istmo

Table with columns for route, distance, and fare. Includes routes like Veracruz to Tehuacan, Veracruz to Orizaba, etc.

Itinerario del Ferrocarril
de Veracruz al Istmo

Table with columns for route, distance, and fare. Includes routes like Veracruz to Tehuacan, Veracruz to Orizaba, etc.

Itinerario del Ferrocarril
de Veracruz al Istmo

Table with columns for route, distance, and fare. Includes routes like Veracruz to Tehuacan, Veracruz to Orizaba, etc.

Itinerario del Ferrocarril
de Veracruz al Istmo

Table with columns for route, distance, and fare. Includes routes like Veracruz to Tehuacan, Veracruz to Orizaba, etc.

PAGINA 1872

EL PUERTO

M. Viernes, Viernes 20 de Abril de 1915

SALON "OLIMPIA"
 EMPRESA PEDROJO Y COMPAÑIA
 Grandiosa estrofa de la sensacional film, marzo
 AGUILA, titulada

"IRIS"
 (Léase interesante argumento)

Muchas dos grandes funciones, tarde a granis pe-
 gularis. Extracto de la granis película titulada

**EN EL DINTEL
 DE LA MUERTE**

Pronto estrofa de

**EL CONDENADO DE LA GUAYANA
 Y DEBUT DE NUEVAS VARIETADES**

LA POLICIA DE ESTA CAPITAL ACABA DE APREHENDER A LOS AUTORES DE UN CUANTOSO ROBO DE MERCANCIAS

El robo de mercancías que se verificó en la noche del día 17 de abril en el barrio de San Juan, y que resultó en la pérdida de un valor de \$100,000, ha sido ya resuelto por la policía de esta capital. Los autores del robo, que eran tres personas, fueron aprehendidos en el barrio de San Juan, y se les atribuye el robo de un gran número de mercancías, entre ellas: ropa, calzado, muebles, etc.

VENTUDA

Se vende un lote de terreno en el barrio de San Juan, que mide 100 metros de largo por 50 de ancho. El terreno está situado en una zona muy tranquila y con buenas facilidades para edificar. Quien desee más detalles, puede dirigirse al propietario en el número 123 de la calle Principal.

**YA TENEMOS NUEVAMENTE
 LLANTAS Y CAMARAS
 PARA BICICLETA**
 CONTINENTAL

Para el gran éxito en el comercio de llantas, cámaras y accesorios para bicicletas.

Los llantos son de 20" a 28" para todas las marcas y tipos de bicicletas.

Las cámaras son de 20" a 28" para todas las marcas y tipos de bicicletas.

Los accesorios para bicicletas son de todas las marcas y tipos.

C. SAGGON y Hno.

ALVAREZ, ARRONDO y Cia.

REPRODUCION DE PELICULAS CINEGRAFICAS
 REPRODUCION DE PELICULAS CINEGRAFICAS
 REPRODUCION DE PELICULAS CINEGRAFICAS

REPRODUCION DE PELICULAS CINEGRAFICAS
 REPRODUCION DE PELICULAS CINEGRAFICAS
 REPRODUCION DE PELICULAS CINEGRAFICAS

ALVAREZ, ARRONDO Y COMPAÑIA
 AV. DEL COMERCIO No. 15
 PUERTO RICO

TEATRO PRINCIPAL
 EMPRESA ENRIQUE DEL CASTILLO

Compañía: **MIGUEL MUÑOZ**

VIERNES 30 DE ABRIL

"La Malquerida"
 EXITO BRILLANTE DE LA
 Señora PRUDENCIA GRIFELL

"TIERRA BAJA"
 EN ESTA SEMANA
La VIDA es SUEÑO
 DE CALDERON DE LA BARCA

EL DOMINGO, DOS GRANDES FUNCIONES

POR EL REGISTRO CIVIL

Se ha inscrito en el Registro Civil de esta capital, el día 15 de abril de 1915, el nacimiento de un niño varón, hijo de don Juan Pérez y doña María Rodríguez, nacido en el barrio de San Juan, a las 10 de la mañana.

ALTAS Y BAJAS

Se ha inscrito en el Registro Civil de esta capital, el día 15 de abril de 1915, el fallecimiento de don Juan Pérez, de edad de 75 años, originario de España, fallecido en el barrio de San Juan, a las 5 de la tarde.

EL PUERTO AL DIA

El día 15 de abril de 1915, se celebró en el teatro principal una gran función de beneficencia, en la que se recaudó un valor de \$500,000 para el hospital de San Juan.

**PROXIMAMENTE APARECE
 UNA REVISTA DE LOS
 BOBBIOS**

Se anuncia que próximamente se publicará una revista de los bobbios, que será una obra muy interesante y de gran utilidad para los interesados en el estudio de esta rama de la zoología.

Salon de VARIETADES

"ENTRE YANKEES Y MEXICANOS"

'DOLORETES' = "La Señora Capitáná"

MAÑANA, FUNCION TARDE Y NOCHE. POR LA TARDE: LUNETAS \$0.50, GALERIA \$0.15 - ESTRENO DE LA GRAN PELICULA **"LA APRENDIZA"** EN SIETE PARTES

Próximamente beneficio de la primera tiple **SOLEDAD ALVAREZ**